

La Copppal, dirigida por Alito, critica el proceso electoral

DE LA REDACCIÓN

La Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Copppal), encabezada por el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, sostuvo que hay un incremento de actos de violencia política, entre ellos, amenazas, secuestros, agresiones y asesinatos, contra políticos y candidatos en México “para obligarlos a cooperar con el crimen organizado o de lo contrario son eliminados”.

La agrupación argumentó que la presunta intervención del presidente López Obrador “constituye un riesgo para la validez de la elección y aumentan riesgos de confrontación social y política” en el país.

En un comunicado, la organización, que reúne a 73 partidos políticos de 30 países del continente, alerta sobre presunto “financiamiento de campañas y candidatos del partido oficialista a través del crimen organizado”, lo cual vinculó con el robo y venta ilegal de combustible en México.

Dinero de los programas del Bienestar

También aseveró que hay “dinero público sustraído ilegalmente de los programas Bienestar, imposición de candidatos vinculados con grupos criminales y movilización o inhibición del voto mediante amenazas o agresiones”.

En tanto, sobre las medidas cautelares dirigidas al Ejecutivo federal por el contenido de las conferencia de prensa matutinas, la comisión de paz y resolución de conflictos de la Copppal expuso que “es claro que la abierta intervención del Presidente de la República en plena campaña electoral busca favorecer el triunfo de la candidata de su partido, pero sus acciones reiteradas constituyen un riesgo para la validez de la elección y aumentan los riesgos de confrontación social y política en México”.

A “la comisión que preside Harold Correa, ex jefe de gabinete de los presidentes Michelle Bachelet y Ricardo Lagos, también le preocupan las agresiones a periodistas”.

La organización pidió que se pronuncien a la brevedad sobre estos temas el Alto Comisionado de los Derechos Humanos de la ONU, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y diversas instancias internacionales como OEA, Unión Europea, Parlasur, Parlatino, Parlamento Europeo y la Unión Interparlamentaria.